
1 ATA DA VIGIzSIMA REUNlAO ORDINARIA DO CONSELHO FISCAL DA MARINGA
2 PREVIDENCIA EM 2022, nomeado pelo Decreto n. 2022/2021. Aos vinte e cinco dias
3 do mes de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se as 14h na Sala de
4 Reunioes da Secretaria Municipal de Fazenda - SEFAZ, contando com as presengas
5 dos Conselheiros: Denis Roberto Biasotto - Presidente, Edson Testi Barandas, Jefferson
6 Rodrigo Alves e Joao Ismael Altoe. Registramos tambem a presenga da Diretora
7 Previdenciaria e Financeira da Maringa Previdencia, Maria Silvana Barbosa Frigo, do
8 membro do Comite de Investimentos da Maringa Previdencia, Ademir Aparecido
9 Antonelli, do Gerente Financeiro da Maringa Previdencia, Leandro dos Santos

10 Domingos, e do Economista, Vitor Gomes Reginato. Em seguida o Presidente Denis
11 iniciou a reuniao agradecendo a presenga de todos e passou para a Pauta em seu ITEM

Videoconferencia com representantes da XP INVESTIMENTOS, para
13 esclarecimentos referente situagao dos fundos de investimentos no exterior existentes
14 na carteira de investimentos da Maringa Previdencia adquiridos atraves da plataforma
15 da XP. Participaram Lauter, responsavel pela distribuigao institucional da XP
16 Investimentos aos RPPS's e tambem Daniel Menoni, que e gestor do fundo AXA WF
17 Fram Digital Economy, morador em Nova lorque. Daniel apos sua apresentagao,
18 explanou sobre o fundo em questao. Dois fatores principais durante a pandemia, injegao
19 de liquidez por parte do governo, enviava mensalmente como auxilio, cheques para os
20 moradores americanos, o que acabou gerando uma maior demanda, onde as cadeias a
21 nivel globais foram afetadas, e com a maior demanda, e menos oferta os pregos
22 comegam a subir. A guerra na Europa aumentou os custos da energia, aumentando a
23 inflagao. O FED (“Banco Central Americano”) agiu agressivamente, aumentando a taxa
24 de juros. Com o aumento da taxa de juros as agoes da area de tecnologia foram
25 afetadas, apresentando grandes quedas. Isso afetou diretamente as agoes que estao no
26 portifolio do fundo em questao. Atualmente, esta ocorrendo a apresentagao dos
27 balangos das empresas de tecnologias, que estao se mostrando promissores. Elencoii
28 as empresas com pior performance no fundo, por exemplo, a Netflix, que vinha com um N
29 desempenho ruim, porem, apresentou dados recentes que foram bem aceitos, o que
30 melhorou sua performance no mercado financeiro. O mais prudente e manter a posigao,
31 essa foi a orientagao para o momento, nas palavras de Daniel, pois hoje o mercado
32 inteiro nos EDA esta observando os dados de inflagao e do FED, esperando pelo menos
33 duas altas dos juros nas proximas reunioes, apos isso, parando o aumento,
34 estabilizando. Acredita que o pior ja passou e o cenario para o proximo ano sera melhor.
35 Espera que o fundo em questao se tenha paciencia, pois queda sempre e mais violenta
36 que a subida, tudo e possivel, mas assim que a economia americana volte a crescer o v
37 fundo tambem seguira o mesmo desempenho. Denis questionou sobre o fundo em
38 questao se o mesmo esta na contramao do que o FED esta trabalhando. Questionou
39 sobre o valor que foi investido inicialmente e o valor atual e qual o future, na opiniao de
40 Daniel. O mesmo avaliou que a visao e que o pior ja aconteceu, devido ao cenario de
41 alta de juros do FED, ja que espera que nao acontega mais alta. Isso para o proximo
42 ano. Ja para os proximos anos, isso podera mudar. Os ativos podem cair ainda mais,
43 porem, nao acredita que isso acontega. A visao nao mudou e a convicgao e que havera
44 a recuperagao nos proximos anos. Ademir questionou sobre a variagao positiva atual do
45 fundo ate o momento, porem, e necessario aguardar o fechamento do mes. Este e uijk

lembrando qpe a volta
47 para os parametros iniciais da aplicagao deve demorar um pouco, mas acredita que
48 havera uma recuperagao parcial. Lauter explanou sobre o fundo Western US Index 500 ({j\
49 Multimercado, onde o cenario e praticamente o mesmo do fundo ja comentado por
50 Daniel. O fundo MS Global Opportunities Advisory Investimento no Exterior FIC Abodes
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momento para nao atuar com a razao, nas palavras de Daniel,46
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tambem vale a mesma explicagao. Os fundos variam de acordo com a bolsa americana, 
portanto, a expectativa e a mesma, de recuperagao gradativa da economia americana. 
Acredita que muito em breve pode acontecer de comprar essas mesmas empresas pelo 
prego mais baixo que se apresentam no momento, para recuperagao do que foi perdido, 
comprando mais barato, para vender mais caro no futuro, nas palavras de Lauter, 
alavancando o retorno positive. Acha que o cenario ainda nao esta claro para a 
recuperagao dos fundos, acredita que e melhor esperar os proximos passes do FED
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para analisar o que fazer. Ressaltou que a AXA e uma das maiores operadoras do 
mundo, por mais que o cenario esteja ruim, as empresas estao performando bem. ITEM 
2 — Assuntos gerais. Nada foi tratado. Nao tendo mais nada a ser discutido, o 
Presidente Denis agradeceu a presenga de todos e as 15h30min., encerrou a reuniao, e, 
eu, Joao Ismael Altoe, lavrei a presente Ata, a qual foi lida, sendo considerada 
conforme
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aprovada assinada sequencia63 nae
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Maringa Previdencia - Previdencia dos Servidores 
Publicos Municipals de MaringaMARINGA

PREVIDENCIA
PREFEITURA DA CIDADE

CONVOCAQAO
Decreto Municipal n° 1.056/2009, artigos 10, 11 e 12

VIGESIMA REUNIAO ORDINARIA - CONSELHO FISCAL

Data: 25/10/2022 

Inicio: 14h00
Local: Sala de reunioes da SEFAZ

O Presidente do Conselho Fiscal convoca todos os membros para reuniao ordinaria, a tratar dos 

seguintes assuntos:

Pauta:

1) Videoconferencia com representantes da XP INVESTIMENTOS, para esclarecimentos 

referente situagao dos fundos de investimentos no exterior existentes na carteira de 

investimentos da Maringa Previdencia adquiridos atraves da plataforma da XP;
2) Assuntos gerais.

Denis Roberto Biasotto 
Presidente do Conselho Fiscal

Importante: favor confirmar o recebimento deste e-mail, caso n§o possa participar, entrar em contato para a apresenta$2o da 
justificativa pelo e-mail: silvana@marinQaDrevidencia.com.br ou pelo telefone 3220-7700.
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